

**JUGENDSINFONIEORCHESTER
NIEDERÖSTERREICH**

*Junge Talente.
Großes Orchester.*

Jugendsinfonieorchester Niederösterreich

Das Jugendsinfonieorchester Niederösterreich stellt das größte ständige Jugendorchesterprojekt des Landes dar. Als das Ensemble vor über vier Jahrzehnten gegründet wurde, bestand es noch ausschließlich aus jungen StreicherInnen. Heute ist das Nachwuchsorchester auf die stattliche Größe eines sinfonischen Klangkörpers angewachsen. Derzeit musizieren im Jugendsinfonieorchester rund 85 junge MusikerInnen zwischen 15 und 22 Jahren, die an niederösterreichischen Musikschulen unterrichtet werden. Qualifizieren können sich die jungen Talente im Rahmen eines Probespiels. Vereinzelt haben die MusikerInnen auch schon ein Studium an einer Musikuniversität oder an einem Konservatorium begonnen.

Großer Wert wird auf die pädagogische Qualität des Projekts gelegt. Begleitet von einem erfahrenen DozentInnenteam aus den Reihen des Tonkünstler-Orchesters Niederösterreich, werden unter der Leitung renommierter DirigentInnen Meisterwerke der klassischen Orchester-literatur erarbeitet und anschließend im Rahmen von Konzerten aufgeführt. Jährliche Fixpunkte sind Arbeitsphasen zu Ostern, in den Sommerferien sowie im Herbst. Durch intensive pädagogische Betreuung jedes einzelnen Musikers, jeder einzelnen Musikerin sind wertvolle Erfahrungen für den weiteren musikalischen Werdegang garantiert.

Der Enthusiasmus und die Musizierfreude der jungen MusikschülerInnen ist für das Publikum stets spürbar, sei es bei Musikvermittlungskonzerten, bei Abendkonzerten oder musikalischen Umrahmungen von kulturellen Veranstaltungen. Die jungen KünstlerInnen unternahmen bereits mehrere Auslandsreisen und gastierten wiederholt beim Musiksommer Grafenegg.

An der Grundidee hat sich damals wie heute nichts geändert: Es wurde gegründet, um jungen Talenten die Möglichkeit zu geben, gemeinsam zu musizieren und so die Welt der großen sinfonischen

Orchestermusik kennenzulernen.

Die Organisation des Jugendsinfonieorchesters obliegt dem Musikschulmanagement Niederösterreich. Im Jahr 2007 hat Landeshauptmann a.D. Dr. Erwin Pröll die Patronanz für dieses einmalige Jugendorchester übernommen.

INFORMATION UND KONTAKT

MKM Musik und Kunst Schulen Management Niederösterreich GmbH

Karolina Ellinger

T. 02742 9005 16886

karolina.ellinger@musikschulmanagement.at

www.mkmnoe.at